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学校部会学校部会より報告より報告

学校支援部会学校支援部会より報告より報告

　①方針
・小中学校とも同じ通学路とする
・複数の通学路を定め、各々が選択する
・通学路はブロック（小学校区、自治区）ごとに検討する

　②通学路（案）作成に当たっての留意事項
・碩田中学校の現在の通学路をベースとして考える

　　・子どもの安全（防犯面も含めて）を優先する

　 ◎実際に夏休み中に子どもたちが歩いてみるなど、具体的なシミュレーションをしたうえでの検討
　   となっています。

通学路（案）が報告されました

（スクリーンを使って説明をする山岡委員）
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施設部会施設部会より報告より報告



〈編集後記〉

　開校準備委員会の様子を広くお知らせする

ため、開校準備委員会ＮＥＷＳを発刊すると

ともに、市のホームページにおいても会議の

要旨などを公開しています。

　積極的な情報発信に努めてまいりますの

で、今後ともよろしくお願いいたします。

　碩田中学校区新設校

　　　開校準備委員会ＮＥＷＳ「第２号」

　発　行：平成２７年９月

　事務局：大分市教育委員会教育企画課

　連絡先：大分市荷揚町２－３１

　　 　　 097-537-5903（直通）

　　　　  kyoikukikaku@city.oita.oita.jp
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　子どもが生まれる時、どのような子どもが生まれてくるか分からない
中で、親はさまざまな思いや願いを込めて、生まれた子どもに名前をつ
ける。校名を考えるのもそれと同じと考えればいいと思う。今私たちに
出来ることは、どういう期待をその学校に持つのか、子どもたちにどう
いう成長をしてもらいたいのか、そういうことを表現するのが、学校の
名称を決めることだと思う。

　学校を創るときには、建物もさることながら、家具が大事であると
いう方向性が示されている。今後は、校舎の建設にあたって、収納ス
ペースの確保ということも含めて、内装等を想定しながら、家具のデ
ザインを合わせていくような検討がいると思う。

アドバイザーより

建設工事の状況について

（建設工事に着工した碩田中学校地）

【伊藤アドバイザー】

【西村アドバイザー】

（9月 11日に行われた安全祈願祭の様子）

◎今後、開校準備委員会ＮＥＷＳでも、建設工事の状況に
　ついて紹介していきます。


